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盛夏の候，皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。 

今年度は新型コロナウイルス感染症による臨時休業により前例のないスタートとなりました。まだまだ

心配は尽きませんが，この困難を乗り越え，お子様たちがたくましく成長することを願っております。 

 

◆◇ＰＴＡ役員会について◇◆ 

 ７月７日(火)第１回ＰＴＡ役員会を横川地区市民センターで行い，ＰＴＡ関連行事，３校関連行事，各部事業報告等について協議し

ました。 

 

①  ＰＴＡ関連行事 

＊ＰＴＡ親子奉仕作業について 

 生徒が安全で気持ちよく学校生活を送れるように環境保全を行い，保護者とともに学校をきれいにすることで，学校や地域へ

感謝する心を育てることを目的としています。 

★日時： ８月１日（土）午前６：００～午前７：００   雨天予備日 ８月２日（日） 

（実施の有無にかかわらず，午前５：００に一斉メールにてお知らせします） 

３密やコロナ対策を充分とった上，例年より時間を短縮して行います。 

＊体育祭について 

   例年通りのものは中止し，各学年で球技大会やそれに準ずる大会を実施予定です。 

   全学年同じ種目で順位をつける大会，タイムレースや回数を競うものなども検討中です。 

保護 者の方への公開はありません。 

＊文化祭について 

   １０月２１日（水）  場所や内容については，決定後お知らせします。 

   合唱コンクールや生徒の発表（生徒会有志など）を行う予定です。 

＊創立記念講演会 

   １２月４日（金）５時間目～ 研修部と相談の上，どのようなものにするか今後検討していきます。 

   会場と人数，コロナウイルスの感染状況によっては中止の可能性もあります。 

＊ＰＴＡ行事について 

   校内ＰＴＡ球技大会，３校ＰＴＡ球技大会，市Ｐ連バレーボール大会はすべて中止となりました。 

②  各部事業報告 

 事業厚生部・・・・６月末にベルマーク活動ご協力のお願いのプリントを配布しました。 

             コロナウイルス感染症予防のため集計は次年度行います。 

 研修部・・・・・・・・創立記念講演会について学校側と相談し，今後検討します。 

 広報部・・・・・・・・ＰＴＡ広報紙｢よこかわ｣１４６号発行（７月１日（水））…ご協力ありがとうございました。 

             今後のＰＴＡ活動や学校行事によっては広報誌の発行に影響がでるかもしれません。 

             次号発行に向けて準備中です。今後ともご協力お願いします。 

 体育部・・・・・・・・６月の市Ｐ連ソフトボール大会，８月の校内ＰＴＡ球技大会が中止になりました。 

             また今後の活動もすべて中止になりましたので活動はありません。 

 生活指導部・・・・夏期・冬期休業中の夜間校外巡回指導は今年度中止になりました。 

 学年委員会・・・・８月の校内ＰＴＡ球技大会が中止になりましたので，今年度の活動はありません。 

 

横川中ＰＴＡだより 



★横川中ＨＰ   

学校行事等での生徒の様子をぜひご覧ください。 

  

 ★１，２年生の保護者の皆様   

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響により異例の年となりました。 

色々なＰＴＡ行事が中止となるなか、何とかＰＴＡ活動をできないものかと模索してきました。しかしながら、新型コロナ 

ウイルスの第２波が到来する可能性などを考慮し、今年度の各部会の活動は行わないこととしました。 

ご理解の程、よろしくお願いいたします。 

今年度の活動がない部会  事業厚生部・・・感染予防のためベルマーク集計は次年度に持ち越し 

体育部、学年委員会・・・担当行事が中止のため 

研修部、広報部（※）、生活指導部・・・感染予防のため 

（※）広報誌１４７号は広報部役員での編集を調整中 

全ＰＴＡ会員を対象とした活動（奉仕作業）や次年度以降のＰＴＡ活動への参加，ご協力は引き続き 

宜しくお願いいたします。 

 

○  学校長から 

日頃からＰＴＡの皆様には学校へのご理解ご支援などありがとうございます。コロナウイルスはまだまだ終息はしていませんが６

月１日から学校が再開し，たくさんの制限のかかった不自由な中で，生徒たち一人一人頑張ってしっかりと学習している姿を見るこ

とができ嬉しく思います。学校行事の削減や内容の変更などが余儀なくされてしまい，生徒たちはもちろん，保護者の皆様にとって

も残念な１年になってしまいそうですが，新たな楽しみや価値を生み出す良い機会になることを期待しています。残り９か月ですが，

保護者の皆様のご支援，ご協力お願い致します。 

校舎内図書室前に展示してある七夕飾りの短冊には，早くコロナウイルスが終息して欲しい，早く普通の学校生活を取り戻した

いなど，切実な思いが書かれたものがたくさんありました。その願いが通じてほしいと期待しております。 

○  ３学年主任から 

 学校が再開して１か月がたち，第１回目の実力テストが行われました。例年ひとつひとつの行事を経て最上級生らしい姿になって

いく様子を見ることができるのですが，今年はそのような場面が少なく，生徒たちだけでなく職員もどうする事も出来ない悔しい思い

でいます。学活の授業で，進路学習や三者懇談を通して，自分の進路について考えはじめてきました。修学旅行は９月２６日から２

泊３日で奈良京都方面へ行く予定です。しっかりと学んで有意義な時間を過ごせるように，３学年職員一丸となっていきたいと思い

ますので，ご家庭でのご協力も宜しくお願いします。  

○  ２学年主任から 

 休業明け，元気に登校しています。給食では，生徒たちがグループを作らず，全員が前向きでしゃべらずに黙々と食べる様子を見

ると寂しく感じます。最初の道徳の時間に，全学級でいじめゼロに向けた授業を行いました。授業の最後に一人一人が今年度頑張

るいじめゼロにむけた取り組みを考えました。校内に掲示してありますので，学校にお越しの際はご覧ください。また，職場体験学

習が中止になってしまいましたので，総合の時間には色々な職業を紹介するＶＴＲを視聴しています。コロナが終息するまでは不便

な事も多いと思いますが，このような時だからこそ学べることがあると，前向きに生徒たちには伝え考えていきたいと思います。 

○  １学年主任から 

 最初はとても緊張していましたが，徐々に新しい友達が増えてきて楽しそうに話をする姿が多く見られるようになってきました。特

に，挨拶が活発に出来ていて語先後礼も浸透しています。また専門委員や係の活動が始まってきたので役割をしっかりと果たそう

と頑張っています。部活動にも意欲的に参加する生徒が多く，今後の活躍がとても楽しみです。 

                                            


